



La invasión de Rusia sobre Ucrania es un atentado contra nuestros principios: Santiago Creel

"Hoy iba a ser un gran día en la Cámara de Diputados. El presidente de Ucrania, Zelensky, iba a dar un mensaje al Grupo de Amistad México-Ucrania en San Lázaro, pero no le gustó a la mayoría de los diputados de Morena y al gobierno mexicano tampoco. Era muy difícil que los morenista pudieran impedir el acto; lo que sí hicieron fue reducirlo a lo más pequeño. Aun así, dicen que estaban, como dijo el diputado Gerardo Fernández Noroña, enchiladísimos porque se escuchó hoy en un recinto oficial; al mandatario de Ucrania".

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKiYkNbiIJtDCw4&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214188&parId=75F18D3264FEE48F%214154&o=OneUp